

Jahreshauptversammlung des TSV 1848 Hungen 2014

Am 25.09.2014 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des TSV 1848 Hungen e.V. in der Gaststätte ‚Unter den Linden‘ in der Stadthalle Hungen statt.

Nach der **Begrüßung** der wenigen anwesenden Mitglieder durch Petra Sattler wurde die Tagesordnung genehmigt und **der verstorbenen Mitglieder gedacht**.



Es folgte der **Bericht des Vorstandes** der die zahlreichen Veranstaltungen wie Brunnenfest, Oktoberfest, Ferienspiele, Jugendcamp, Triathlon oder den Workshop ‚Fit für die Zukunft‘ nochmal Revue passieren ließ. Der Stadt Hungen, die durch Bürgermeister Rainer Wengorsch vertreten war, dankte man für die gute Zusammenarbeit. Im Sportlichen Bereich wird es bei den Mannschaftssportarten immer schwieriger alleine Mannschaften in

allen Altersklassen zu stellen. Petra Sattler berichtete dass die Fußballabteilung ab dieser Saison ebenso in einer Spielgemeinschaft spielt, wie die Handballabteilung des TSV. Dort wurden schon gute Erfahrungen mit der HSG gemacht und diese wünscht man nun auch der Fußballabteilung. Bei allen Abteilungen bedankte sich der Vorstand für die ehrenamtliche Arbeit die dort geleistet wird. Weiterhin wurde berichtet dass der Verein mittlerweile auf finanziell soliden Beinen steht und die Öffentlichkeitsarbeit forcieren will. So wurde z.B. der Erwerb einer neuen TSV – Fahne, ein neu gestalteter Flyer, die neue Homepage und die ständig aktuelle facebook Seite erwähnt. Am 31.08.2014 hatte der Verein 1169 Mitglieder. Die größten Abteilungen sind Fußball, Handball und Kinderturnen, welches sich immer größerer Beliebtheit erfreut.



Nun folgte der langwierigste Punkt der JHV, die **Aktualisierung und Ergänzung der Satzung**. Jede Satzungsänderung wurde von Thomas Rudeck verlesen und einzeln darüber abgestimmt. Alle Änderungen wurden, wie vom Vorstand vorgeschlagen, jeweils einstimmig beschlossen.

Nach diesem Marathon folgten die **Berichte der Abteilungsleiter**, sowie deren Bestätigung durch die anwesenden Mitglieder.

Kassenwartin Ivette Pabst zog anschließend die **Bilanz** für das **Geschäftsjahr 2013**. Da es hier keine Nachfragen oder Beanstandungen gab, stellten nach kurzem Bericht die Kassenprüfer, Mathias

Kuhn, Gerald Apel und Joachim Kuczera den Antrag den Vorstand zu entlasten. Dies wurde ebenso einstimmig beschlossen.

Danach fanden die **Wahlen** statt. Ivette Pabst als Kassiererin, sowie Sabine Schneider, Jutta Kellner, Thorsten Lohrey und Ina Wagner als Beisitzer standen zur Wahl und wurden jeweils einstimmig wiedergewählt.

Anfragen gab es bezüglich der neuen Dreifelderhalle. Hier steht der Vorstand in engen Kontakt zum Bürgermeister Wengorsch, der den Verein über die nächsten Schritte informiert.

Es lagen keine **Anträge** vor.

Es folgte eine Abstimmung um Christel Jung als Ehrenmitglied zu ernennen. Dieser Vorschlag des Vorstandes wurde einstimmig beschlossen.

Zum Schluss hatte der Vorstand für alle Anwesenden einen neuen **TSV-Vereinspin** als kleines Geschenk parat.

Um 22.28 Uhr dankte Petra Sattler allen Mitgliedern für ihr Erscheinen und die Geduld bei der zähen Satzungsänderung und schloss die Jahreshauptversammlung 2014.

Weitere Informationen auch immer unter: www.TSV1848Hungen.de.

Trainieren mit **S**pass im **V**erein